

## ANDY GREEN



### Schnellster Mann der Welt

Andy Green ist ein Mann der Extreme – und eine lebende Legende der Geschwindigkeit. Der frühere Pilot der Royal Air Force hält seit Jahrzehnten den offiziellen Landgeschwindigkeitsrekord und ist der erste Mensch, der mit einem Fahrzeug auf festem Boden die Schallmauer durchbrochen hat.

1997 schrieb er Geschichte: Mit dem Raketenfahrzeug ThrustSSC erreichte er im Black Rock Desert (USA) eine unglaubliche Geschwindigkeit von 1.227,99 km/h – das entspricht Mach 1,016 und bedeutet: Überschall am Boden. Ein technisches Meisterwerk, fahrerisches Können und der unbedingte Wille zur Höchstleistung machten diesen Rekord möglich – bis heute ist er ungebrochen. Auch im Diesebereich setzte Green Maßstäbe: 2006 fuhr er mit dem JCB Dieselmex auf den legendären Bonneville Salt Flats in Utah und holte mit 563,418 km/h den Weltrekord für Dieselfahrzeuge – eine Kategorie, in der der Rekord zuvor über 30 Jahre Bestand hatte.

Andy Green ist damit der einzige Mensch, der nicht nur die Schallmauer durchbrochen, sondern auch in zwei grundverschiedenen Fahrzeugklassen Geschwindigkeitsrekorde aufgestellt hat – eine sportliche und technische Ausnahmeleistung.

Ob auf der Rennstrecke oder auf der Bühne – Andy Green fasziniert mit Geschichten von Pioniergeist, Teamleistung und dem Mut, scheinbar Unmögliches möglich zu machen. In seinen Vorträgen nimmt er das Publikum mit auf eine atemberaubende Reise an die Grenzen des Machbaren – inspirierend, authentisch und voller Speed.